

Élections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024
11ÈME CIRCONSCRIPTION DU PAS-DE-CALAIS



Samira LAAL

Suppléante Marine TONDELIER



UN NOUVEAU FRONT POPULAIRE POUR BATTRE L'EXTRÊME DROITE ET CHANGER LA VIE

En décidant de dissoudre l'Assemblée nationale au soir de sa défaite aux élections européennes, Emmanuel Macron a joué au poker avec nos institutions. Sa décision ne s'imposait pas, d'autres voies étaient possibles. **Résultat : le Rassemblement national, qui était déjà aux portes du pouvoir a désormais un pied dans la porte.**

Emmanuel Macron a été élu pour faire barrage à l'extrême droite, il en a été le marche pied. Le Rassemblement national n'a jamais réalisé un score aussi élevé dans une élection en France.

La macronie disqualifiée, le président désavoué, seule la gauche peut mener le combat contre l'extrême droite en rassemblant toutes les forces humanistes, syndicales, associatives et citoyennes.

Jamais nous ne nous résignerons à voir notre pays gouverné par le Rassemblement national, ce parti au projet raciste et xénophobe qui est une menace permanente pour la République et une impasse pour l'avenir de la France.

Avec le Nouveau Front Populaire, nous empêcherons Jordan Bardella d'accéder à Matignon et mettrons en oeuvre un projet de ruptures écologiques et sociales pour transformer la vie des Françaises et des Français.

Samira LAAL



PLACE PUBLIQUE / GÉNÉRATION-S / GES / GRS / MRC / LRDG / L'ENGAGEMENT / GDS / ENSEMBLE ! / PARTI DE GAUCHE / PICARDIE DEBOUT / PEPS
RÉVOLUTION ÉCOLOGIQUE POUR LE VIVANT (REV) / ALLONS ENFANTS / ADES / NOUVELLE DONNE / LA JEUNE GARDE / UNION DÉMOCRATIQUE BRETONNE (UDB)

NOUVEAU FRONT POPULAIRE

NOS ENGAGEMENTS

Pour répondre aux préoccupations des Français, réveiller l'espoir et construire l'alternative, nous prenons 10 engagements pour les deux prochaines années :

Nous abrogerons 3 réformes injustes : celles des retraites, de l'assurance-chômage et celle sur l'immigration ;

Nous vous redonnerons du pouvoir de vivre : revalorisation des minimas sociaux, du Smic et des salaires, porter l'AAH au niveau du Smic, gel des tarifs énergétiques, allocation d'autonomie pour les jeunes, encadrement des prix des loyers ;

Nous rétablirons des services publics plus humains, accessibles et de qualité : pour l'école en recrutant des enseignants, en ayant moins d'enfants par classe et en titularisant les AESH pour les enfants en situation de handicap ; et en donnant plus de moyens humains et financiers à l'hôpital public ;

Nous mettrons en place des mesures fiscales permettant une réelle justice sociale : taxation des superprofits, rétablissement de l'impôt sur la fortune (ISF) et taxation de la spéculation boursière ;

Nous ferons de la bifurcation écologique une priorité : développement des énergies renouvelables à travers un juste partage des revenus avec les territoires et une réglementation permettant de préserver les espaces naturels ;

Nous lutterons pour l'égalité femmes-hommes en avançant de manière résolue vers l'égalité salariale, en créant un arrêt menstruel en cas de menstruations incapacitantes et en luttant inlassablement contre les violences conjugales ;

Nous lutterons sans relâche contre l'antisémitisme, tous les racismes et toutes les formes de discriminations qui dégradent l'idéal républicain ;

Nous réaffirmerons notre soutien aux progrès de la construction européenne, à la réindustrialisation du continent, à la défense de l'Europe et à l'Union européenne comme espace pertinent pour sortir de nos dépendances en matière alimentaire, médicale, industrielle, ou encore énergétique ;

Nous réaffirmerons notre soutien déterminé à l'Ukraine face à l'agression de Poutine, pour qu'elle retrouve sa pleine souveraineté et le respect total de ses frontières internationalement reconnues depuis 1991 ;

Nous mobiliserons notre diplomatie pour obtenir le **cessez-le-feu immédiat à Gaza, la libération de tous les otages et la reconnaissance d'un État palestinien**, préalable à une solution durable à deux États souverains.

Pour battre Jordan Bardella et Emmanuel Macron, il ne doit manquer aucune voix !

Ne cédon's ni au fatalisme ni à la compromission.

Il faut se rassembler, et combattre, ensemble, pour la liberté, l'égalité et la fraternité.

Ma candidature est celle de ce combat. Je compte sur vous !

Pour en savoir plus : www.nouveaufrontpopulaire.fr